
Pièces Studio

Superficie 13 m²

Référence 3753310

Prix 88 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Appartement  classique  T1  situé  à  Antibes  (06160),  d'une  superficie  de  13m²,

construit  en  1949.  Ce  bien  est  parfait  pour  un  investisseur  à  la  recherche  d'une

opportunité  locative.Cet  appartement  dispose  d'une  chambre,  d'une  mezzanine,

d'une salle de douche, d'une kitchenette fonctionnelle. Il  est équipé d'un système

de chauffage individuel avec convecteurs électriques. L'orientation ouest permet de

bénéficier  d'une  belle  luminosité  naturelle  tout  au  long  de  la  journée.Situé  au

premier  étage  d'un  immeuble  de  trois  étages,  ce  bien  est  idéalement  placé  à

proximité de toutes les commodités. Vous ...

Classic  apartment  T1  located  in  Antibes  (06160),  with  an  area  of  13m²,  built  in

1949.  This  property  is  perfect  for  an  investor  looking  for  a  rental  opportunity.This

apartment has a bedroom, a mezzanine, a shower room, a functional kitchenette. It

is  equipped  with  an  individual  heating  system  with  electric  convectors.  The  west

orientation allows you to enjoy a beautiful natural light throughout the day.Located

on the first floor of a three-storey building, this property is ideally located close to all

amenities.  There  are  several  supermarkets,  schools,  pharmacies  and  electric

vehicle charging ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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